

Diamanthochzeit bei Familie Tomanek



v.l.n.r.: Hans-Dieter Schneider (Bürgermeister), Rita Tomanek, Klaus-Dieter Tomanek, Manfred Gräf (Kreisbeigeordneter)

Das Mutterstadter Ehepaar Rita und Klaus-Dieter Tomanek feierte seine diamantene Hochzeit. Zu diesem Anlass überbrachte Bürgermeister Hans-Dieter Schneider Glückwünsche und einen Präsentkorb, Blumen und eine Urkunde der Gemeinde Mutterstadt. „Viele weitere glückliche Jahre und vor allem Gesundheit in der Zukunft“ wünschte er. Nach vielen privaten und beruflichen Lebens-Stationen wurde letztendlich Mutterstadt zu ihrer endgültigen Heimat. 1957 war es „Liebe auf den ersten Blick“ und schon zwei Jahre später wurde geheiratet. 35 Jahre arbeitete Klaus-Dieter Tomanek in der BASF. Seine Frau Rita erlernte den Beruf der Friseurin. Später wechselte sie aber mehr und mehr zu den verschiedensten Aufgaben. Ob als Unterstützung in der Familien-Bäckerei oder als Betreuung für den Neffen, sie war immer für alle da. Als gemeinsame Leidenschaft gab das Paar die Berge an. Im Alpenverein, dem sie seit 1972 angehören, haben sie so mache Hochtour unternommen. Seit 1996, nach seiner Pensionierung, engagierte sich Klaus-Dieter Tomanek in der Agenda 21. Aufgrund gesundheitlicher Probleme seiner Frau gab er dieses Engagement vor fünf Jahren auf, um sich voll und ganz ihrer Pflege zu widmen. Trotz all der Widrigkeiten sind sich aber beide einig: „Wir haben ein angenehmes Leben.“ Und so feierten sie dieses großartige Jubiläum mit der ganzen Verwandtschaft im Palatinum.

(Amtsblatt vom 30. Mai 2019)